



Ibagué, 24 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2333

¡Estamos con ellos! Alcaldía acompaña la delegación ibaguereña en los Juegos Intercolegiados Departamentales

Las disciplinas individuales adelantan sus competencias en los distintos escenarios que son administrados por el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri.

Una semana bastante activa tienen los deportistas y entrenadores ibaguereños que se encuentran clasificados a las finales de los Juegos Intercolegiados, fase departamental, en las disciplinas individuales.

Ajedrez, boxeo, ciclismo, esgrima, karate, natación y patinaje, entre otras, ya están en acción y los resultados han sido bastante favorables debido al trabajo, dedicación y esfuerzo de los integrantes.

"Hemos visto el apoyo de la Alcaldía con la entrega de implementación y eso se ve a la hora de representar a la ciudad; ahora la responsabilidad es de nosotros", dijo Estrella del Mar Bryan, nadadora del Colegio Sintrafec.

Escenarios como el Coliseo Mayor, Coliseo de Combates, Complejo Acuático, Estadio de Atletismo y Patinódromo han abierto sus puertas para observar el nuevo potencial que hoy se forma en los distintos centros educativos de la región.

"Varios de los entrenadores nos han solicitado permisos para entrenar con sus deportistas en nuestros escenarios; eso ratifica que tenemos una infraestructura que es orgullo de todos", expresó Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

















El área técnica del Imdri, con el equipo de trabajo de la fase municipal, han estado pendientes de requerimientos y solicitudes de los equipos para poder representar con todas las garantías a la Capital Musical.











